

# Bupati Toraja Utara Yohanis Bassang, Resmi Membuka Kompetisi Bupati Cup II

**WIDIAN S. LINGGI - SULSEL.INDONESIASATU.ID**

Apr 4, 2022 - 05:49



TORAJA UTARA - Bupati Toraja Utara Yohanis Bassang, resmi membuka kompetisi olahraga Bupati Cup II Tahun 2022 , Minggu (3/4/2022).

Pembukaan Bupati Cup II tersebut dilaksanakan kemarin di Lapangan Kodim 1414/Tator,

Para kontingen dari 21 kecamatan, sebelum pembukaan mengarak piala bergilir

Bupati CUP dari Lapangan Bakti menuju Lapangan Kodim 1414.

Sebelumnya pada tahun 2021 di raih oleh SDN 3 Baruppu sebagai Juara I Kategori SD, dan SMPN 1 Denpina sebagai Juara I Kategori SMP kemudian diserahkan kembali kepada Bupati Toraja Utara untuk diperebutkan kembali dalam Bupati Cup II Tahun 2022.



Melalui sambutannya, Bupati Toraja Utara menyampaikan jika Bupati Cup II ini merupakan rangkaian kegiatan dalam menyambut Hari Jadi Kabupaten Toraja Utara ke 14 dan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke 77.

Yohanis Bassang, juga mengatakan bahwa melalui kompetisi olahraga Bupati Cup ini adalah bagaimana cara kita mengolahragakan anak-anak kita di masa pandemi covid-19 saat ini.

"Kita tidak boleh menyerah dan harus berdampingan dengan COVID-19 sehingga metode digunakan adalah mari kita berolahraga sehingga COVID-19 dapat kita lawan dan kita dapat sehat untuk bisa melakukan aktivitas sehari-hari dengan menerapkan protokol kesehatan dan melakukan vaksin", ucap Bupati Toraja Utara, Yohanis Bassang.

Bupati Toraja Utara, Yohanis Bassang, juga mengajak para peserta untuk selalu menjunjung sportivitas dan prestasi olahraga.

"Mari kita semangat membangun daerah ini dengan satu kesatuan yang kuat sehingga kita akan melahirkan atlet yang berprestasi untuk membawa nama harum daerah ini, bila ada niat dan kemauan yang besar", pungkasnya.

Adapun Cabang Olahraga yang dipertandingkan pada Bupati Cup ini yakni, sepakbola dan sepak takraw kategori SD dan SMP antar Kecamatan yang dipusatkan di Lapangan Kodim 1414 Tana Toraja.

Pada pembukaan Bupati Cup II ini dihadiri, Jajaran Forkopimda, Kepala OPD/SKPD, Para Camat, para Tenaga Guru, serta para Pendamping dan Pelatih, masing masing g kontingen.

(Widian)

Sumber : Diskominfo.SP-Toraja Utara